
【本 报 讯】Bakrie and
Brothers 上 市 公 司（BNBR）
总 经 理 阿 宁 迪 亚（Anindya
Bakrie）透露他在电动汽车
领域开展业务的心願。

阿宁迪亚来到特斯拉
的办公室，会见了特斯拉首
席 执 行 官 马 斯 克（Elon
Musk）。 阿 宁 迪 亚 在 他 的
instagram 帐 户 @anindyabak-
rie 上传他与特斯拉首席执

行官马斯克的自拍照片以
及其它照片。

他于周二（2022 年 4 月
26 日）在他的 Instagram 帐户
披露：“感谢真主，我有机
会在德克萨斯州奥斯汀最
新的特斯拉超级工厂与陪
同 统 筹 部 长 @luhut.pandjai-
tan 的 海 洋 事 务 和 投 资 团

队、@rosanroeslani 大使和几
位 商 友 跟 @elonrmuskk 会
面。”

他称赞道：“我也还罕
有地参观特斯拉汽车和电
池工厂。特斯拉工厂的供
应 链 管 理 非 常 有 效 和 整
洁！”

他写道：“今天可以说

是个好日子，因为价值 440
亿美元的推特收购计划被
公司董事部接受了，因此他
拥有的公司将有最大用户
之一-印尼。难怪他的心情
很好，谈得很投机。”

然而，此会议对 BNBR
的股价没太大影响，今天上
午该股价仍停滞在每股 50
盾 ，市 值 为 1.06 万 亿 盾 。

（松鹤）

巴克里家族男儿接近马斯克

【本 报 讯】印 尼 大 学
生 党 的 成 立 引 起 多 个 方
面的非议。其中，印尼民
间 圈 机 构（Lima）统 筹 人
莱·朗库迪（Ray Rangkuti）
于 4 月 26 日 在 雅 加 达 表
示 ，自 古 以 来 ，大 学 生 的
活 动 是 提 醒 政 府 或 纠 正
政 府 的 错 误 。 而 今 成 立
政 党 倒 是 成 为 争 取 政 权
的门路了。

莱·朗库迪向媒体说：
“在这一向以来，大学生是
道德活动的标志。大学生
不是争取政权的载体，而
是改善政权的工具。”

在另一方面，努沙打
拉 大 学 生 执 行 委 员 会
（BEM Nusantara）秘 书 里
托（Ridho Alamsyah）严 厉
谴 责 有 关 印 尼 大 学 生 党
的出现。

据悉，印尼大学生党
已在司法与人权部注册，
该 党 是 全 国 闻 名 的 大 学
生活动组织之一，其党主
席艾科（Eko Pratama）原是
BEM Nusantara 中央委员会
的统筹人，后来这个大学
生组织分裂成两派，即艾
科 派 及 由 迪 马 斯（Dimas
Prayoga）领导的里托派。

里 托 于 4 月 25 日 在
书 面 声 明 说 ：“ 我 们 BEM

Nusantara 非 常 遗 憾 及 强
烈 谴 责 以 大 学 生 作 为 政

党 的 称 呼 。 此 举 对 全 国
大学生，特别是 BEM Nus-
antara 感到不利。”他认为
上 述 党 派 是 隐 形 的 及 来
历不明的。

里托说：“不知大会何
时举行，竟然赞同艾科担
任印尼大学生党总主席。”

随 着 印 尼 大 学 生 党
的 出 现 被 认 为 将 对 这 一
向 以 来 进 行 的 大 学 生 活
动产生恶劣的影响。

里托强调称，该党派
根 本 不 代 表 经 常 批 评 精
英 政 策 的 所 有 大 学 生 。
他 也 质 疑 该 党 派 未 曾 真

实出现，这是对大学生反
对声浪进行控制的方式。

如悉，印尼大学生党
是 1945 年 印 尼 基 督 党 教
通 过 司 法 与 人 权 部 于
2022 年 1 月 21 日 发 布 的
决 定 书 ，促 使 1945 年 印
尼 基 督 教 党 章 程 修 改 的
结果。如悉，上述司法与
人 权 部 于 2022 年 发 布 编
号 为 M.HH-5.AH.11.01 及
有 关 批 准 修 改 印 尼 基 督
教 党 的 1945 年 章 程 ，即
修 改 其 基 本 预 算 案 及 开
支预算案，并宣布成立印
尼大学生党。 （Ing）

【本报讯】我国最高法
院要求为民众提供清真新
冠肺炎疫苗。为此，卫生部
将科兴疫苗（Sinovac）作为
第三剂或加强剂疫苗之一。

4 月 25 日（星期一），在
雅加达举行的虚拟新闻发
布会上，卫生部公共关系发
言人茜蒂表示，出于这个原
因，那些对使用科兴生物疫

苗感到满意的民众，我们为
该疫苗用作加强疫苗提供
了机会。

众所周知，我国伊斯兰
教 士 理 事 会 (MUI) 宣 布 清
真的新冠疫苗是 Sinovac 疫
苗。然后，对于相互合作接
种的机制，根据 2022 年第 9
号 MUI 律法，中国国药疫苗
（Sinopharm）也被推荐为清
真疫苗。

同时，关于新冠疫苗接
种计划，政府已成功提供六
种疫苗方案，这些方案已获
得我国食品药物局的紧急使
用许可。这使民众能够立即

使用各种可用的疫苗，来调
整他们的各种健康状况。

这六种疫苗分别是科
兴、阿斯利康、辉瑞、莫得
纳、杨森和中国国药。

茜蒂总结道，在我国广
泛流传的疫苗，也是在阿联
酋、沙特阿拉伯、叙利亚、
巴基斯坦、马来西亚、孟加
拉国、伊朗、埃及、巴勒斯
坦、科威特、摩洛哥和巴林
等其他穆斯林国家广泛使
用的疫苗。并且，在这些穆
斯林国家也证明，到目前为
止，新冠肺炎病例可以得到
控制。 （亮剑）

政府推举科兴成为清真疫苗
亦与其它五种新冠疫苗可用作加强剂

政府推举科兴成为清真疫苗，也可作为加强剂疫苗
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印尼大学生党引发非议

BEM Nusantara大学生组织不久前参加示威活动的情形

【本报讯】自 4 月 29
日 至 5 月 6 日 的 2022 年
解禁节假期期间，返乡的
外 地 人 将 在 故 里 度 过 解
禁 节 。 在 这 个 解 禁 节 返
乡期间，当局取消了雅加
达 的 车 尾 号 限 行 制 度 的
实施。

起 先 ，雅 京 警 方 表 示
将 继 续 在 雅 京 道 路 上 执
行车尾号限行制度。

4 月 25 日（星期一），
雅 京 交 警 队 主 任 善 波 托
上 校（Sambodo Purnomo）表
示，车尾号限行制度的实
施计划没有变化，还是一
样 。 13 条 道 路 的 车 尾 号
限 行 制 度 将 在 星 期 一 至
星 期 五 上 午 06.00-10.00
与 下 午 至 晚 上
16.00-21.00 照旧实施。但
是，车尾号限行制度不适
用于星期六与星期日。

后来，在 4 月 25 日（星
期一），雅京交警队主任善
波托上校更正了信息，并
表示，在解禁节假期期间，
取消实施雅京 13 条道路
的车尾号限行制度。 自
4 月 29 日至 5 月 8 日的解
禁节假期期间，取消实施
车尾号限行制度。

雅京交通局也证实了
这一点。4 月 25 日（星期
一），雅京交通局长立布托
（ Syafrin Liputo）表示，在国
定假日期间不将实施车尾
号 限 行 制 度 。 交 通 部 第
218/2022 号指令规定，自 4
月 29 日至 5 月 8 日的解
禁节假期期间，取消实施
车尾号限行制度。车尾号
限行制度将于 5 月 9 日之
后恢复实施。9 号会有新
的安排。因为 9 号已经开
始工作了。 （亮剑）

雅京居民返乡过年期间
当局暂时取消实施车尾号限行制度

BEM Nusantara谴责把大学生和政党挂钩

【本报讯】政治、法律和
安全统筹部长马福（Mahfud
MD）声称，82% 的巴布亚民
众要求扩展或组建新的自
治区。

马福在陪同佐科维总
统接见巴布亚人民议会和
西巴布亚人民议会的领导
后透露的。

4 月 25 日（星期一），在
举行的在线新闻发布会上，
马福指出，总统机构进行的
调 查 结 果 显 示 ，计 有 82%
的 巴 布 亚 人 真 的 要 求 扩

展。其结果是从总统机构
进行的一项调查中获得的。

但是，马福却没有具体
说明调查是在什么时候进
行的，以及有多少受访者参
与其中。

马福随后表示，时下出
现有关对扩展巴布亚新自
治区的支持与反对的言论，
是很平常的。同意和不同
意关于扩展巴布亚新自治
区构思的人数是相当的。

佐科维总统还向巴布
亚人民议会和西巴布亚人

民议会的领导简要解释说，
新自治区的成立是争论的
焦点。政府目前正在批准
在巴布亚三个省建立一个
新的自治区。总统根据数
据解释说，实际上要求在各
个地区扩展是一场斗争。
有 354 个扩展申请，根据巴
布亚的利益，我们将其用于
三个省。西巴布亚实际上
要求扩展。

此前，国家建设计委部
部长间国家建设规划机构
主任苏哈梭（Suharso Mono-

arfa）审议了推迟组建巴布
亚新自治区的提议。苏哈
梭部长在与巴布亚人民议
会 主 席 穆 里（Tiumotius
Murib）和其他代表会面时
发表了这一声明。

4 月 20 日（星期三），苏
哈梭声称，我同意巴布亚人
民议会的愿望，即应在巴布
亚人民议会的审议和批准
下进行巴布亚省的划分。
我将考虑推迟划分直到宪
法法院做出决定的建议。

（亮剑）

马福称 82%巴布亚民众要求扩展自治区
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【本报讯】卫生部已完
成多项计划，开拓更广阔的
空间，让智障人士能够获得
更好的医疗服务。

卫生部长古纳迪（Budi
Gunadi Sadikin）表 示 ，卫 生
部将全力协助落实 2022 年
全国特殊奥林匹克周（Pes-
onas）的健康需求，这个智
障人士运动周将于今年 7
月 3 日至 8 日在三宝垄举
行。

4 月 23 日（星期六），
古纳迪部长在与我国特奥
会 (SOINA) 和 2022 Pesonas
组委会的协调会议上，确保
在 Pesonas 举 行 后 继 续 支

持 SOINA。
古纳迪部长表示，考虑

到卫生部的任务是建立社
民众力量，为独立家庭提供
健康解决方案，将给予中期
支持。我国智障儿童数量
之多，达到 520 万人，令我
感到惊讶。照顾他们并不
容易，所以必须用心去做。

考虑到智障儿童需要
不同的治疗，医疗保健支持
是很重要的。在 Pesona 的
实施中，支持的形式包括几

件事。
首 先 ，为 Pesonas 参 与

者接种疫苗。第二，所有
Pesonas 参与者及其同伴抵
达和离开时的抗原设施。

第 三 ，为 Pesonas 参 与
者 提 供 1 个 月 的 社 保 局
(BPJS)保险。第四，医院服
务作为参考。第五，使用健
康培训中心和健康理工学
院设施作为 Pesonas 参与者
的住宿场所。第六，印制卫
生手册 1000 册。 （（亮剑）

生部长古纳迪

古纳迪承诺扩大对智障人士的支持

【本 报 讯】4 月 25 日
（星 期 一），在 YT 频 道 帐
户的虚拟新闻发布会上，
气 候 地 理 气 象 局 长 德 威
戈 利 达（Dwikorita）指 出 ，
小 卡 拉 卡 陶 火 山 的 状 态
已从二级警戒级别，提高
到 三 级 警 戒 级 别 。 气 候
地 理 气 象 局 要 求 民 众 注
意出现海啸的可能性。

德 威 戈 利 达 提 醒 说 ，
小 卡 拉 卡 陶 火 山 的 活 动
会引发海啸。因此，气候
地 理 气 象 局 确 保 与 火 山
学和地质减灾中心、地质
机 构 和 当 地 赈 灾 中 心 一
起 监 测 小 卡 拉 卡 陶 火 山
山周围的海浪状况。

德 威 戈 利 达 指 出 ，为
了 预 测 由 于 小 卡 拉 卡 陶
火 山 的 活 动 而 发 生 海 啸
的可能性，气候地理气象
局 与 能 源 与 矿 务 部 下 属
的 火 山 学 和 地 质 减 灾 中
心地质机构，继续监测小
卡 拉 卡 陶 火 山 的 发 展 和
巽他海峡的海平面。

此 外 ，德 威 戈 利 达 还
解 释 了 为 何 呼 吁 民 众 要
更 加 注 意 夜 间 海 啸 的 可
能性；因为，在夜间，很难
直 观 地 看 到 靠 近 海 滩 的
巨浪；白天，却很明显；这
意 味 着 仍 然 可 以 继 续 日
常活动。

德 威 戈 利 达 表 示 ，所

以 ，我 重 复 一 遍 ，随 着 火
山 学 和 地 质 减 灾 中 心 地
质 机 构 传 达 的 小 卡 拉 卡
陶 火 山 的 警 戒 高 度 从 二
级 提 升 到 三 级 。 希 望 民
众 注 意 可 能 发 生 巨 浪 或
海啸的情况，尤其是在夜
间，我们看不到各种可能
性 ，当 然 ，要 根 据 气 候 地
理气象局提交的信息，继
续保持警惕。

德威戈利达还建议民
众 不 要 被 无 法 辩 解 的 问
题所挑衅；要确保信息仅
来 自 火 山 学 和 地 质 减 灾
中心、地质局和气候地理
气象局，以及当地的赈灾
中心。

资 料 显 示 ，巽 他 海 峡
的 小 卡 拉 卡 陶 火 山 的 警
戒 状 态 由 二 级（警 报）提
高 到 三 级（警 报）。 自
2022 年 4 月上旬以来，小
卡 拉 卡 陶 火 山 持 续 喷
发 。 最 后 一 次 喷 发 发 生
在 4 月 24 日（ 星期日）晚
上 20:20，火山灰柱的高度
记 录 在 峰 顶 上 方 3000 米
处 。 过 去 两 天 的 喷 发 引
发了熔岩火花，地质局的
摄 像 头 清 晰 地 记 录 了 这
些 火 花 。 这 次 喷 发 记 录
在 属 于 能 源 和 矿 务 部 地
质局的地震仪上，最大振
幅 为 55 毫 米 ，持 续 时 间
为 0 秒。 （亮剑）

小卡拉卡陶火山喷发出火花

小卡拉卡陶火山处于戒备状态
气候地理气象局呼吁

民众警惕晚间海啸的发生

【本报讯】最新的罗盘
报研究与发展调查结果表
明，与总统三届任期构思相
比，公众认为政府仍然更关
注民众经济状况问题。这
项调查指出，56.9%的受访
者表示，他们不同意政府更
多地关注总统三届任期的
构思。然而，40.7%的人认
为政府应该更关注总统三
届任期的构思，2.4%的人表
示不晓得。

4 月 25 日（星期一），罗
盘报研发研究员阿里达（
Arita Nugraheni）指 出 ，这 意
味着十分之四的受访者认

为，当民众担心家庭经济问
题时，政府却过度关注政治
问题。此项调查还记录了
与民众经济状况相比，民众
政府更关注政治问题。随
着总统三届任期构思的出
现，民众认为政府并不更关
注政治问题，比起经济状况
来说。然而，政府与政治话
语的一致性也反映在这次
民意调查的结果中。

共有 42.3%的受访者表

示同意政府更关注精英政
治问题，而不是民众经济。
然而不同意该说法的受访
者比例更大，即 56.8%。回
答不晓得的是 0.9%。

罗盘报研究与发展认
为，总统三届任期构思与提
议推迟 2024 年大选有关，
这也被认为是近期引发了
一波示威浪潮。示威浪潮
也讲述了主食危机和领导
危机的时间表。群众，通常

是学生，举行了街头示威抗
议延长总统任期，以及要求
解决基本必需品价格上涨
问题。

该 民 意 调 查 于 今 年 4
月 5 日至 9 日通过对来自
34 个省份的 504 名年龄至
少 17 岁的受访者进行采访
而进行。样本是根据每个
省份的人口比例从 罗盘报
研发小组受访者中随机抽
取的。使用这种方法，在
95% 的置信水平下，无抽样
研究在简单随机抽样条件
下为 ±4.37%。

（亮剑）

40%民众称政府解决社会问题
更关注政治方面比起经济方面


